

للانصاف

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 09/01/2019 Ref No. 1100/13 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2019/1/09 رقم: 1100/13 الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that Savings fund for employees and users of Bank AlEtihad for Savings and Investment Purchased on Tuesday ,date 8/1/2019 (31968) shares from Bank Al Etihad shares. Savings fund for employees and users of Bank AlEtihad for Savings and Investment Ownership in this Bank became (2854865) shares, with a percentage of ownership (1.78%) in Bank Al Etihad capital.	أرجو إعلامكم بأن صندوق ادخار موظفي ومستخدمي بنك الاتحاد للادخار و الاستثمار قد قام يوم الثلاثاء الموافق 2019/1/8 بشراء 31968 سهماً من أسهم بنك الاتحاد, حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك 2854865 سهم , وبنسبة (1.78%) من رأس مال بنك الاتحاد.	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
other	(X)	أخرى
1. Bank Al Etihad		(1) بنك الاتحاد
2. Signature		(2) توقيع بنك الاتحاد Bank al Etihad

هيئة الأوراق المالية  
الدائرة الإدارية / الديوان  
أول كانون الثاني ٢٠١٩  
الرقم المتسلسل ..... ٢٩٨٨٣  
الجهة المختصة ..... (٢٠١٩/١/١١)

عزى الحمد

<p>To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange</p> <p>Date: 09/1/2019 Ref No. 1100/14</p> <p>Subject: Trading in securities</p>		<p>السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 09/1/2019 رقم: 14/1100</p> <p>الموضوع: تداول بالأوراق المالية</p>
<p>Kindly be informed Mr. Fadi Ahmad K. Mare'e Purchased on Tuesday date 8/1/2019 , (5000) shares from Bank Al Etihad shares. Ownership in this Bank became (30000) shares, with a percentage of ownership (0.0188%) in Bank Al Etihad capital.</p>		<p>أرجو إعلامكم بأن السيد فادي احمد كمال مرعي مرعي قد قام يوم الثلاثاء الموافق 2019/1/8 بشراء ( 5000 ) سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (30000) سهم وبنسبة (0.0188%) من رأس مال بنك الاتحاد.</p>
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
Executive Management	(X)	ادارة تنفيذية
1. Bank Al Etihad		(1) بنك الاتحاد
2. Signature		(2) توقيع

هيئة الأوراق المالية  
الدائرة الإدارية / الدبران  
101 كافتون 111  
الرقم التسلسلي .....  
الجهة المختصة .....  
الأوراق